



Personal de los comités distritales del Instituto Electoral de Coahuila promueven el voto extranjero.

Arranca en Coahuila el proceso electoral

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- El Instituto Electoral de Coahuila (IEC) declaró el inicio formal del proceso electoral para renovar el Congreso y la gubernatura de la entidad.

En una sesión solemne, el consejero presidente del organismo, Rodrigo Germán Paredes, se comprometió con la imparcialidad de su gestión y la de la institución, en aras, dijo, de una competencia equilibrada.

“Asumo ante ustedes el compromiso de la imparcialidad por encima de intereses partidarios, ofrezco una disposición permanente al diálogo, los invito a sumarse, no sólo para cumplir nuestras responsabilidades, sino para buscar desde aquí, consensos que impulsen el perfeccionamiento de nuestra vida democrática.

“Nuestra misión es construir un clima de imparcialidad, de equilibrio y ponderación en los acuerdos que revisten una importancia trascendental, con la función imperativa en todo momento, del cumplimiento de la ley de forma operativa, y en consecuencia, debemos cumplir con puntualidad con nuestra responsabilidad”, dijo.

En sesión presencial, a la que asistieron el Secretario de Gobierno, Fernando de las Fuentes, y los dirigentes estatales de los partidos políticos, el consejero indicó que en el IEC trabajarán para responder a la misión de organizar las elecciones como la ciudadanía lo demanda.

En sesión extraordinaria posterior, el Consejo General lanzó las convocatorias para la elección de Gobernador y de diputados del Congreso del estado, que en la elección del 4 de junio pasará de 25 a 27 diputados.

Durante sus intervenciones, los dirigentes estatales de los partidos fijaron su postura para el inicio del proceso electoral.

El dirigente de Morena, Diego del Bosque, manifestó sus dudas sobre la imparcialidad de la autoridad electoral, mientras que Rodrigo Fuentes Ávila, líder del PRI, respaldó el trabajo del órgano electoral y dijo que, a través de una alianza de partidos, buscarán atajar la participación del crimen organizado en la elección.

“Vamos a estar vigilantes de que no se haga fraude electoral y que el árbitro sea completamente imparcial. Las autoridades electorales no tienen por qué tomar partido para un bando o para otro. Ha costado mucho tener autoridades electorales autónomas y lamentablemente no se ha logrado del todo, y mucho menos en Coahuila”, dijo Del Bosque.

“Habremos de convocar a una gran alianza, a la unión de un bloque invencible que sea capaz de cerrarle el paso al odio, al enfrentamiento, a la división que hoy buscan entrar a Coahuila, pero sobre todo tenemos que cerrarle el paso al crimen organizado y a la delincuencia, porque eso es una exigencia de la sociedad”, sostuvo Ávila.